

Políticas de cuidado: se llevará a cabo el primero de una serie de encuentros de mujeres en San Rafael



Mañana viernes se desarrollará un encuentro de mujeres en Monte Comán, que forma parte de un proceso de encuentros que incluirán otros distritos y departamentos de San Rafael. Al respecto brindó algunos detalles a través de FM Vos (94.5) y de Diario San Rafael, Andrea Mattacota, titular de la Dirección de Relaciones con la Comunidad. Estos encuentros empezarán por Monte Comán, ya que –explicó Mattacota– “es un lugar más distante y nos pareció interesante, porque tenemos algunas bases armadas ahí con jóvenes, con mujeres mayores, con mujeres que han transitado algunos programas de la Municipalidad, porque la idea es comenzar a trabajar sobre políticas de cuidado, y en realidad es en ese marco que hacemos los encuentros de mujeres, y la idea es encontrarnos y pensar cómo es la vida en los distritos de las adolescentes, de las mujeres mayores, cuáles son los espacios de recorrido por los que circulan de encuentro, cuáles son los espacios de recreación, cuáles son los espacios de cuidado, de salud, cuáles son los espacios inseguros, entonces empezar a pensar cómo establecemos redes de cuidados con mujeres”. Destacó además que “la idea sería que aquellas personas mayores puedan confiar en las adolescentes de su pueblo, si necesitan alguna compra o por alguna situación de salud y están solas; la idea es que tengamos una red de cuidados, que sepan que estamos ahí para acompañarnos y en algunas situaciones concretas por ahí, generar algunas herramientas y dispositivos para resolverlas”. Esta es una política que se desarrolla desde hace algunos años, es decir, no es la primera

vez que el Municipio lanza este tipo de reuniones entre mujeres. “La intencionalidad puntualmente, es hacer mapeos de recorridos y de encuentros de mujeres en relación a políticas de cuidado”, aseguró la funcionaria.

De este tipo de encuentros puede salir, por ejemplo, en qué calle quizás se necesita una luz para dar mayor seguridad, y luego se desarrolla un contacto con otras áreas comunales para dar mejoras. El trabajo se desarrolla desde diferentes ángulos con la Dirección de la Mujer, Dirección de Familia, con Niñez, con Desarrollo Social, entidades intermedias (si fueran mujeres que representan a alguna organización social). “La idea es establecer una red desde los distintos distritos, para la articulación de todas las políticas públicas dentro del Municipio también”, agregó.

Todo esto se trata de una política de socialización, alejando a aquel concepto de sociedad individualista.

La primera de estas reuniones será mañana viernes entre las 18.30 y las 21 en el centro integrador comunitario. “La idea es trabajar en talleres desde el inicio, después compartimos algo rico y siempre compartimos alguna cosa artística bonita con alguna mujer sanrafaelina también”, adelantó.

En el gremio municipal de San Rafael habrá un encuentro similar el 29 de febrero.